

Témoignages de l'entourage

18 ANS CANNABIS ENFANT AIDE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 1/03/2020 à 12:14

Bonjour

Mon fils de 18 ans fume du cannabis....devient agressif, ne se remet aucunement en question, c'est toujours la faute des autres....depuis peu de communication avec sa famille, devient même tyran, c'est difficile nous sa famille de vivre ses humeurs souvent négatives, Il n'a pas d'ambition, a redoublé, mais pas vraiment d'entrain....que faire ? Je recherche une entraide ou un groupe de parole voir association....dans 1 eure et Loire.

Merci de vos contacts,